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長野県協同電算

「イー・アクセス殿への質問」

　貴社は、マルチゲージモデルの導入に「ＤＳＬスペクトル管理の基本的要件の決定を修正する理由は

ない」との理由で反対し、またＥＵがＦＤＭの下り帯域に及ぼす影響を、少なくともＯＬがＦＤＭの上り帯

域に及ぼす影響と同程度にまで規制すべきであるとの案に対しても、「課題として不明確」であるとの

理由で反対している。しかし弊社は、マルチゲージ問題はＩＳＤＮ回線による干渉問題以上に深刻であ

ると考え、またマルチゲージ問題の有用な解決手段は今のところ（ＡｎｎｅｘＣのＯＬではなく）ＡｎｎｅｘＡの

ＯＬしかないと認識している。そこで貴社に以下の質問をする。

1) 貴社は、マルチゲージが原因でＡｎｎｅｘＣの同期に不整合が生じ、ＤＳＬ回線にリンク切

れやリトレーニング現象等が生じることはない考えておられるのか。ちなみに弊社は、マ

ルチゲージが原因でＡｎｎｅｘＣの同期に不整合が生じることを危惧している。よって弊社

は、ＦＤであれＯＬであれ、ＡｎｎｅｘＣの導入を見合わせている。

2) 貴社は、ＡｎｎｅｘＡのＯＬ以上に有用なマルチゲージ対策を準備しておられるのか。弊社

にそのような準備はない。

以上。

斎藤龍三
SMS-11-NKD-03




